

Die LINKS-Bezirksrätin Mag^a Amela Mirković stellt in der Sitzung der Bezirksvertretung Wieden am 16.12.2021 den folgenden



ANTRAG

betreffend

LÄRMSCHUTZEINRICHTUNG KARLSPLATZ

Die Bezirksvertretung möge beschließen:

Die zuständige Magistratsabteilung 22 wird ersucht - im Zuge des Umbaus des Wien Museums und der Umgestaltung am Karlsplatz in den nächsten Jahren - die Einrichtung einer Lärmschutzeinrichtung gegen Süden in Richtung Argentinierstrasse und Karlsgasse zu prüfen (siehe Foto).

BEGRÜNDUNG

Lärm wird von den Menschen in der Stadt Wien als eine der größten Umweltbelastungen empfunden.

Im dicht bebauten Stadtgebiet liegt die Lärmbelastung weit über den angestrebten Grenz- und Richtwerten.

Die Anrainer:innen am Karlsplatz leiden extrem an den vielen Veranstaltungen und Zusammenkünften, die das ganze Jahr über stattfinden.

Sie sind fast täglich mit Lärm, der von diesen Veranstaltungen ausgeht, konfrontiert. Oft bis tief in die Nacht.

An der besagten Stelle lässt sich womöglich eine begrünbare bzw. grüne Lärmschutzkonstruktion aufstellen, die auch gut in das Ensemble bzw. auf den Platz passt.

Damit könnte die Lebensqualität der Menschen, die dort leben, um ein Vielfaches verbessert werden.

Die Ergebnisse der Überprüfung könnten mit der Expertise der TU verknüpft, für die Bewohner:innen und den Bezirk ein Maximum an Möglichkeiten ausgeschöpft werden.

